

# PERS

## 69 Personil Polres Blitar Kota Menerima Kenaikan Pangkat

Sumartono - PERS.CO.ID

Jan 4, 2022 - 02:12



*Mengawali Tahun 2022, sebanyak 69 anggota Polisi di Polres Blitar Kota mendapat kenaikan pangkat yang berlangsung di Mapolres Blitar Kota (Foto: Dok)*

KOTA BLITAR - Mengawali Tahun 2022, sebanyak 69 anggota Polisi di Polres Blitar Kota mendapat kenaikan pangkat. Upacara kenaikan pangkat tersebut berlangsung Senin 3 Januari 2022 di Mapolres Blitar Kota. Mereka yang naik pangkat yakni perwira dan Brigadir.

Adapun jumlah 69 personil yang hari ini ikut kenaikan pangkat terdiri dari AKP ke Kopol sebanyak empat orang Iptu ke AKP ada lima orang, lalu IpdA ke Iptu dua belas orang.

Aipda ke Aiptu ada tujuh orang, Bripta ke Aipda ada tiga puluh orang, Brigadir ke Bripta lima orang, Briptu ke Brigadir ada satu orang dan Bripta ke Briptu tiga orang.

Kapolres Blitar Kota AKBP Dr Yudhi Hery Setiawan SIK MSi mengatakan kenaikan pangkat merupakan momentum yang sangat penting dalam perjalanan karier anggota Polri dan tidak didapatkan secara tiba-tiba.

"Pagi ini total ada 69 anggota Polres Blitar Kota yang naik pangkat, Kenaikan Pangkat ini merupakan hasil kerja keras dan dedikasi serta loyalitas dalam bekerja memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat," kata Kapolres Blitar Kota.

Selaku Kapolres Blitar Kota, Saya mengucapkan Selamat kepada personil yang telah melaksanakan kenaikan pangkat pada hari ini, semoga dengan kenaikan pangkat yang telah diterima dapat menambah semangat dalam bertugas.

"Saya mengucapkan selamat kepada para anggota yang mendapatkan kenaikan pangkat di awal tahun ini. Semoga momentum ini bisa memacu kinerja anggota lainnya," kata AKBP Yudhi

Pesan terakhir Kapolres Blitar Kota dengan amanah pangkat yang baru sebagai anggota Polri diharapkan ke depannya lebih mengembangkan kemampuan diri dan meningkatkan profesionalisme dalam melaksanakan tugas polri.

"Hindari penyimpangan dan pelanggaran sekecil apa pun, yang dapat merusak citra dan nama baik institusi. Hindari tindakan yang dapat menimbulkan kebencian dan menurunnya kepercayaan masyarakat kepada polri, Jaga diri, jaga keluarga dan jaga nama baik institusi," Lanjut Kapolres Blitar Kota

Dalam Kegiatan Kenaikan Pangkat tersebut juga ditandai dengan Pemojangan Nasi Tumpeng wujud rasa syukur atas Kenaikan Pangkat Anggota, yang diserahkan kepada yang tertua dan yang termuda dan dilanjutkan dengan tradisi siraman dengan air kembang kepada 69 anggota yang melaksanakan kenaikan pangkat. (\*)